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Tatsache ist das welcher Geldgeber auch immer , der im Sport in nenneswerter Menge Geld
investiert (bis auf verdammt wenige Ausnahmen )sehr viel mitsprache Recht in den Vereinen
hat. Das geht in der A klasse los und endet in der jeweiligen höchsten Liga.

Es ist verlogen nur den Verkauf des Vereinsnames zu verteufeln.
Tatsache ist das die Vereine die auf gedeih und verderben ihren Geldgeber ausgeliefert sind bei
weiten nicht alle den Namen des Sponsors im Teamnamen tragen .Gerade Lebkuchen Schmidt
hat sich sehr intensiv ins Tagesgeschäft bei EHC 80 eingemischt so ist das nicht....

Aber zum Thema zurückzukommen .
Das Thema Bundesliga Basketball in Nürnberg muß vorbei sein sonst macht sich Basketball
Lächerlich . Sie sind klar und verdienter Maßen abgestiegen . Mit einer Wild Cart
zurückzukommen wiederspricht den Gedanken des Sportlichen Wettstreits.
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